

# NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



**Pastor Marco Müller aus Hannover**

**Dienstag, 10. September 2024**

---

"Sag mal, was stimmt mit dir eigentlich nicht ...!?" Der Autofahrer hat das Fenster heruntergekurbelt und ruft mir die Worte ziemlich unfreundlich hinterher. Ich bin spät dran gewesen. Na klar, ich hätte die Ampel nehmen sollen; ich hätte nicht einfach mit dem Rad zwischen den geparkten Autos rausschießen sollen. Aber ich hatte die Situation taxiert und mir ausgerechnet, dass ich's schaffe. Hab' ich auch. Aber eben mit Hupen und heruntergedrehtem Fenster. Das war keine Glanzleistung von mir.

"... was stimmt mit dir eigentlich nicht!?" Ich weiß noch genau, wie tief die Worte mich treffen. Scheinbar will ich, dass alles mit mir stimmt. Dass alles "normal" ist. Wie kommt der eigentlich darauf, dass es anders sein könnte. Kennt Ihr das: Diese tiefe Sorge vor zu viel nicht passenden Puzzleteilen?

Aber was ist dabei eigentlich der Maßstab? Ist das die Erwartung der anderen? Und wenn Du die erfüllst, "stimmt dann alles?." Na, dann Glückwunsch! In der Bibel gibt es viele Menschen, die überhaupt nicht den Erwartungen von anderen entsprechen. Damit ecken sie manchmal auch an. Jesus selbst ist auch so jemand. Mir sagt die Bibel: Du musst nicht in das vorgefertigte Puzzle passen. Du darfst Ecken und Kanten haben. Paulus schreibt im Neues Testament: "Schaut euch doch selbst an, Brüder und Schwestern. Wen hat Gott berufen, zu Christus zu gehören ...?" Eine rhetorische Frage. Jedenfalls nicht die glanzvollen Typen. Vielleicht auch Leute, über die man sagt, dass etwas mit ihnen nicht stimmt.